

冬休みが明け、2025年(巳年)を迎えました!

14日間の冬休みが終わり、2025年(巳年)を迎えました。新利根中では、冬休期中、大きな事故やケガなどの報告はなく、皆さんが年末年始を安全に過ごし、新しい年(1月)の生活を無事に迎えられたことが何よりです。改めまして生徒の皆さんの心がけと正しい判断力、保護者の皆さまのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

皆さんにとって、14日間の冬休みは、どうだったでしょうか。ゆっくりとした時間が流れ、心身共にリラックスして過ごすことができたでしょうか。受験生である3年生は、受験勉強があり、私立高校の受験が目前に迫っていたこともあり、気持ちが張りつめ、プレッシャーを感じていたという人が多かったかもしれません。2年生、1年生は心身のリフレッシュをし、有意義な時間を過ごすことができたことと思います。

昨年、冬休み前に、「新年を迎えたらぜひ、新年の抱負を打ち立ててほしい。」という話をしました。新年を迎え、皆さんは、しっかりと自分の「新年の抱負」をもつことができたでしょうか。2025年、3年生は義務教育を終え、中学校を卒業し、高校や専門学校等へ進学するという年になります。2年生は中学校の最高学年へ進級し、いよいよ受験生となります。1年生は中堅学年の2年生へ進級し、先輩となります。一昨年も昨年も話しましたが、『一年の計は元旦(正月)にあり』ということわざがありますが、そこには、「物事を始めるには最初にきちんと計画を立てることが大切である。」「何事も最初が肝心で、その年にすべきことは年の初めに計画を立てるべきである。」といった意味があります。そこで、一人一人が、先を見通した具体的な目標を決め、その目標を達成するための計画をしっかりと立てて、この1年、何に力を入れ、何に時間を費やし、どのような1年にするのかを、「新年の抱負」として掲げてほしいと思います。そして、自分なりの努力を続けていってほしいと思います。

さて、学校生活はいよいよ学年のまとめの時期に入ります。小学6年生を迎える会、新役員を中心とした新しい生徒会活動、そして第20回卒業式などいくつかの大きな行事や活動が予定されています。実行委員や新しい生徒会を中心に、それらの行事をしっかりとまとめ上げ、同時に、この3ヶ月の期間で、来年度に向けた準備も進めていってほしいと思います。新利根中は、集団として確実に成長しています。目指すは「さらによりよい新利根中学校」です。また、学級での生活もこの3ヶ月が集大成です。今の学級での残りの時間、友達との時間を大切に、心に残る思い出をたくさんつくってください。

保護者の皆さま、昨年は本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。2025年も、教職員一同、力を合わせ、お子様の成長のために精一杯努力し、安全安心な教育活動を進めてまいりたいと考えておりますので、引き続き、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

亀山 浩二

お知らせ ~令和6年度第20回卒業式は3/11(火)に開催予定です~

令和6年度第20回新利根中学校卒業証書授与式は、令和7年3月11日(火)に全学年参加で開催する予定です。日程、式次第、その他詳細につきましては、後日、あらためて配付文書にて案内させていただきます。

学校評価アンケートのご協力ありがとうございました

【生徒】4(よく当てはまる)、3(だいたい当てはまる)

【保護者】4(よく当てはまる)、3(だいたい当てはまる)

質問事項	R6	R6	増減
	7月(4+3)	12月(4+3)	
自分の将来について、真剣に考えている。	74.1%	70.4%	▼3.7%
その場に合った言葉遣いやあいさつができる。	96.2%	95.1%	▼1.1%
授業が分かりやすい。	81.8%	81.5%	▼0.3%
授業中の課題や家庭学習に積極的に取り組んでいる。	79.8%	70.4%	▼9.4%
授業で自分の考えをしっかりと伝えて、相手の考えを聞いて学習に取り組むことができた。	92.3%	83.9%	▼8.4%
委員会や係活動、当番活動など、責任をもって活動している。	98.0%	97.6%	▼0.4%
先生方は、いじめがおきないようにしたり、いじめを早く見つけようとしていたりしている。	92.3%	95.1%	2.8%
思いやりの気持ちをもって、友達に接している。	97.2%	100%	2.8%
学校は、感染症への対応など、安心して落ち着いた環境になっている。	92.3%	93.8%	1.5%
学校の配付物を家の人に渡している。	91.3%	82.7%	▼8.6%
朝食は毎日食べている。	86.5%	87.6%	1.1%
部活動に積極的に取り組むことができた。	75.0%	62.9%	▼12.1%
携帯電話やスマホは、マナーを守って利用している。	91.4%	91.4%	±0%
毎日、平均どれくらい家庭学習を行っていますか。			
3時間以上	11.5%	12.3%	0.8%
2時間以上3時間未満	12.5%	8.6%	▼3.9%
1時間以上2時間未満	35.6%	23.5%	▼12.1%
30分以上1時間未満	15.4%	23.5%	8.1%
30分未満	25.0%	32.1%	7.1%

質問事項	R6	R6	増減
	7月(4+3)	12月(4+3)	
お子さんは、将来の夢や目標をもっている。	52.3%	44.7%	▼7.6%
お子さんは、時と場に応じた言葉遣いやあいさつができています。	86.1%	84.2%	▼1.9%
お子さんは「授業が分かりやすい」と言っている。	81.8%	73.7%	▼8.1%
学校では、基礎・基本の定着のための反復練習や個に応じた指導などに努めている。	77.3%	76.3%	▼1.0%
学校では、生徒会や委員会での活動等の工夫に努め、生徒の自主性を高めている。	93.2%	92.1%	▼0.9%
学校では、いじめや体罰のない学校にしようとして努めている。	90.9%	94.7%	3.8%
学校では、心身の健康や人権に関わる教育の充実に努めている。	90.7%	94.7%	4.0%
学校では、安全で落ち着いた環境づくりに努めている。	84.1%	84.3%	0.2%
学校では、積極的な情報の発信に努めている。	83.8%	84.2%	0.4%
お子さんは、朝食は食べて登校している。	84.1%	92.1%	8.0%
お子さんは、部活動に積極的に取り組むことができています。	66.0%	62.1%	3.9%
家庭で携帯電話やスマホの使い方等のルールを決めている。また決める予定である。	93.2%	94.7%	1.5%
お子さんは、毎日どれくらい家庭学習にとりこんでいますか。			
3時間以上	2.3%	10.5%	7.9%
2時間以上3時間未満	4.5%	7.9%	3.4%
1時間以上2時間未満	25.0%	18.4%	▼6.6%
30分以上1時間未満	31.8%	31.6%	▼0.2%
30分未満	36.4%	31.6%	▼4.8%

【アンケートの結果及び学校の様子から】

<成果>

- 7月から比べると「思いやりの気持ちをもって、友達に接している」生徒が100%となり、生徒も教職員と本年度学校の目指す生徒にもあるとおり、「心豊かで温情あふれる生徒」を育成するために大切な、日頃からの人権教育や道徳教育を重視している点が表れています。
- 生徒と教職員がともに、創意と工夫を生かし、「自分で」「自分たちで」学校を創り上げていこうという意識がさらに高まり、委員会や係活動及び給食の取り組みなど、責任をもって行えています。

<課題>

- ▼ 自身の未来について、しっかりと見つめ、現在の目標や将来の目的を具体的に設定すること、そして、具体的に計画を立てたことに対し、真摯に取り組み続けることができるよう支援してまいります。
- ▼ 学校の「安全で落ち着いた環境づくり」が進んでいる現在、学習において、「基礎基本の定着」及び「わかりやすい授業」については、今後の新利根中学校の課題として全教職員で取り組んでまいります。

また、記述欄では、体温報告や生徒指導の在り方につきまして、貴重なご意見をありがとうございました。いただきましたご意見・ご感想につきましては、教職員で共有し、これからの教育活動に生かして参ります。今後もご意見等、遠慮なくお伝えください。